

Dans les jardins de fleurs Hirschstetten a eu lieu du 20 – 22 avril la foire des jardins familiaux.

Une ambiance extraordinaire régnait du 20 – 22 avril dans les jardins de fleurs Hirschstetten pour la 14^{ème} foire des jardins familiaux.

100 exposants ont présenté (presque) tout ce qui peut faire battre plus rapidement le cœur d'un jardinier associé. Ainsi au début de la saison de jardinage les jardiniers associés et les amateurs de jardin ont pu trouver des informations et des Tips, voir des nouveautés et rassembler de nouvelles idées.

Le plus éminent jardinier associé de Vienne, l'actuel conseiller de la ville et le prochain maire Michael Ludwig, a ouvert en personne la foire. A côté des exposants professionnels on y a trouvé aussi des organisations bénévoles et parmi elles, évidemment, la fédération autrichienne des jardiniers associés.

Ce rendez-vous annuel de personnes partageant les mêmes idées a été aussi cette année un plein succès.

photos: <https://klausranger.smugmug.com/Events/Wiener-Kleingarten-Messe>

facebook: <https://www.facebook.com/wienerkleingartenmesse/>

site web: <http://evotion.at/kleingartenmesse/>



(c) Klaus Ranger & Zsolt Marton



(c) Klaus Ranger & Zsolt Marton





(c) Klaus Ranger & Zsolt Marton



(c) Klaus Ranger & Zsolt Marton

